



En marge de la journée internationale des droits des femmes 2025, un collectif baptisé « Femmes dans la tech en Isère » sera lancé le 12 mars prochain. Il vise à développer, promouvoir et valoriser la contribution des femmes dans les filières professionnelles en relation avec des activités scientifiques et technologiques en Isère, et au-delà sur l'arc alpin.

Lancement du collectif « Femmes dans la tech en Isère »

Le 12 mars 2025 à 18h | La Casemate | 2 Place Saint-Laurent, 38000 Grenoble

Cocktail offert par les réseaux Diversité & Parité de Siemens Software, STMicroelectronics et HP France, et par l'IRT Nanoelec et la société Aledia – Avec le soutien du personnel et de la direction de La Casemate/Territoire de sciences

En présence de

- Flore Gouaux, Directrice des programmes institutionnels à Siemens EDA
- Muriel Dupont, Responsable des partenariats institutionnels chez Aledia
- Nathalie Espenel, Présidente du réseau féminin HP France Women@HP
- Stéphanie Robinet, Cheffe de laboratoire au CEA-Leti
- Lucile Arnaud, ancienne chercheuse du CEA-Leti
- Hughes Metras, Directeur de l'IRT Nanoelec
- Bénédicte Henry-Canudas, Responsable diversité au CEA Grenoble
- Patricia Rollandet, chargée d'intelligence technologique à STMicroelectronics
- Sandrine Maubert, Directrice adjointe de l'IRT Nanoelec
- Frédéric Desprez, Directeur du centre Inria de l'Université Grenoble Alpes
- Débora Gallée, Responsable du marketing de l'innovation de Neovision
- Annick Gingras-Genois, Directrice de l'excellence opérationnelle de Quobly
- Marion Sabourdy, Chargée des nouveaux médias à Territoire de sciences

Ainsi que de

- Catherine Séguin, Préfète de l'Isère
- Sarah Marcato, Déléguée départementale aux droits des femmes et à l'égalité auprès de la Préfète de l'Isère
- Myrtille Gardet, Inspectrice d'Académie - Inspectrice pédagogique régionale de physique-chimie, Référente académique de la mission égalité fille-garçon, Académie de Grenoble
- Astrid Astier, Déléguée régionale académique adjointe de la Recherche et de l'Innovation en Auvergne-Rhône-Alpes
- Corine Lemarié, Conseillère déléguée Grenoble Alpes Métropole Egalité Femmes homme et lutte contre les discriminations Président de Territoire de sciences
- Ségolène Marbach, Directrice de Territoire de sciences



L'événement du 12 mars est labellisé par la Métropole Grenoble-Alpes dans le cadre de son opération « [Le Féminisme fait le printemps en grand](#) ».



« Femmes dans la tech en Isère » - c'est quoi ?

« Femmes dans la tech en Isère » est l'initiative d'un collectif ouvert et motivé par une ambition commune : promouvoir et valoriser la contribution des femmes dans les filières professionnelles en relation avec des activités scientifiques et techniques en Isère, et au-delà sur l'arc alpin.

Malgré la multiplicité et de la diversité des initiatives déjà existantes sur cette thématique, il apparaît opportun d'amplifier l'impact en animant le réseau local pour agir et se coordonner. Le collectif « Femmes dans la tech en Isère » a vocation à accroître et intensifier la participation d'ambassadrices et ambassadeurs métiers, dans des événements liés à la promotion des carrières scientifiques et technologiques à l'intention de différents publics :

- les plus jeunes potentiellement face à des questions d'orientation,
- les personnes déjà dans la vie active, qui peuvent se poser des questions de reconversion ou de poursuite de leur activité.

Il se veut un relai territorial d'initiatives nationales de promotion des métiers de la tech auprès d'un public féminin visant à une plus grande féminisation de la tech.

Il rassemble des membres issus d'organisations diverses (entreprises, réseaux d'entreprises, associations, institutions, établissements de recherche et d'enseignement, etc.) qui s'engagent à titre individuel et/ou en relai de leurs institutions respectives.

Indépendant des enjeux d'image de marque propre à chaque entreprise et organisation représentées, et dans un esprit collectif, il vise à :

- Rassembler les volontaires actifs sur le sujet quel que soit leur genre, origine, parcours, expérience,
- Identifier et mettre en avant les bonnes pratiques de féminisation de la tech des structures actives sur le sujet,
- Accroître et intensifier la participation à des événements (conférences, tables rondes, ateliers, etc.) pour donner la parole aux femmes et partager leurs parcours inspirants,
- Collaborer avec les organisations de promotion des femmes dans la tech pour assurer une meilleure visibilité des femmes expertes de notre région et inspirer les jeunes,
- Développer ou relayer des contenus (articles, vidéos, témoignages, etc.) mettant en lumière le leadership féminin,

- Mentorer et accompagner les femmes souhaitant s'impliquer davantage dans leur domaine d'activité.

Ce réseau pluriel et transversal permet ainsi de renforcer la reconnaissance du rôle et de la contribution des femmes, afin d'inspirer d'autres femmes à rejoindre la tech, dans une dynamique de soutien mutuel et d'émulation positive entre les différentes structures participantes et les membres participant à titre individuels.

Rejoindre le groupe



L'événement du 12 mars est labellisé par la Métropole Grenoble-Alpes dans le cadre de son opération « [Le Féminisme fait le printemps en grand](#) ».